



AS du Mercredi 27 Novembre 2019

publié le 24/11/2019

Cross départemental

Les élèves du collège se déplacent à Aytré ce mercredi pour le cross départemental. 20 benjamins et 14 minimes, soit 34 élèves, vont ainsi représenter le collège. Toutes les AS ou presque du département seront présentes à savoir un peu moins de 2000 élèves (collèges et lycées réunis).

Le déplacement s'effectue en bus. Le départ est prévu dans la matinée (les élèves seront libérés à cette occasion). Le retour est prévu à 18h15.

Prévoir le pique-nique ainsi qu'une tenue adaptée aux conditions météorologiques (vent et pluie).

Pour l'instant, l'événement est maintenu. Si modifications, nous vous tiendrons informés.

L'équipe EPS.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.